



# Jogja Bebas Rabies sejak 1997

## Kucing Liar yang Ingin Diadopsi Bisa Vaksin Rabies Gratis

**JOGJA, Radar Jogja** - Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) Kota Jogja sediakan 500 dosis vaksin rabies gratis. Bagi binatang peliharaan kucing, anjing, dan ker. Hewan liar yang akan diadopsi pun, bisa diajukan untuk menerima vaksin.

Kepala Bidang Perikanan dan Kehewanan DPP Kota Jogja drh Sri Pangarti membeberkan, pihaknya melakukan vaksinasi rabies gratis setahun dua kali. Periode pertama dilaksanakan pada Februari 2023. Sementara periode kedua dilaksanakan pada September 2023. "Untuk tahap awal, sekitar 300-500 dosis. Harapannya 500 terpenuhi di Februari," ujarnya dalam konferensi pers yang digelar di Diskominfosan kemarin (10/2).



SITI FATIMAH/RADAR JOGJA

**GRATIS:** Suyana dan drh Sri Pangarti saat memaparkan program vaksin rabies gratis kemarin (10/2).

Pangarti lantas membeber, program vaksinasi hewan peliharaan akan digelar selama tiga hari, mulai 15-17 Februari 2023 di Poliklinik Hewan Kota Jogja. "Kami berkoordinasi dengan Animal Friends Jogja (AFJ) untuk memaksimalkan program kali ini," ujarnya.

Diharapkan dengan sinergi ini, kucing yang ada di lingkungan perumahan dan perkantoran turut tervaksin. Berikut kucing liar yang hendak diadopsi. "Selama (kucing liar ada yang hendak, Red) ber-

tanggung jawab, bisa divaksin. Demi pengawasan dan pengendalian bersama (bebas rabies, Red)," ucapnya.

Pangarti pun membeberkan, rabies merupakan penyakit hewan menular strategis yang menyerang hewan berdarah panas. Terutama pada mamalia seperti anjing, kucing, dan ker. Rabies perlu diwaspadai karena merupakan salah satu penyakit hwan bersifat *zoonosis*. Artinya, penyakit yang dapat ditularkan hewan pada manusia

dan sebaliknya. "Pada manusia, dapat tertular melalui perlukaan dan gigitan atau cakaran hewan yang terinfeksi," jelasnya.

Kota Jogja, sebetulnya merupakan kota yang bebas penyakit rabies sejak September 1997. Berdasar Keputusan Menteri Pertanian No 892/Kpts/TN.560/9/1997. "Tapi, vaksinasi rabies tetap penting. Karena ada tetangga di Jawa Barat belum (bebas rabies, Red). Sementara mobilitas tinggi. Ini kami jaga agar tetap nol kasus," sebutnya.

Sementara Kepala DPP Kota Jogja Suyana mengatakan, program vaksin rabies gratis juga ditujukan untuk mengembangkan Poliklinik Hewan Kota Jogja. Melalui program ini diharapkan masyarakat tahu keberadaan poli dan kebermanfaatannya. "Harapannya tumbuh loyalitas dari klien. Tujuan kami, agar Poliklinik Hewan Kota Jogja juga tidak kalah dengan dokter praktik mandiri," tandasnya. **(fat/pr/zl)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005